



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

28. August 2024

RheinMain CongressCenter (RMCC), Homepage, Veranstaltungen, Kultur, Wirtschaft
„ARTe“ Kunstmesse für weitere fünf Jahre Gast im RMCC

Die „ARTe“ Kunstmesse findet vom 13. bis 15. September im RheinMain CongressCenter (RMCC) statt und ist auch für weitere fünf Jahre dort zu Gast.

Kunstinteressierte dürfen sich wieder auf drei Tage freuen, an denen Skulpturen, Gemälde, Zeichnungen, Fotografien und Installationen im RMCC in stimmungsvollem Ambiente präsentiert werden. Insgesamt stellen fast 150 Ausstellerinnen und Aussteller auf rund 5000 Quadratmetern ihre Werke in Wiesbaden aus, die vor Ort auch käuflich zu erwerben sind.

Das Repertoire umfasst dabei Kunstwerke ausgesuchter Galerien und Künstler aus Wiesbaden und der Region sowie dem In- und Ausland. Die „ARTe“ hat sich unterdessen zu einem festen Termin im Veranstaltungskalender im RMCC etabliert. „Die ‚ARTe‘ Kunstmesse hat ihren festen Standort in Wiesbaden gefunden und bietet vielen hiesigen Kunstschaaffenden die Möglichkeit, sich einem überregionalen Publikum zu präsentieren“, sagt Bürgermeisterin und Wirtschaftsdezernentin Christiane Hinninger.

Die Kunstmesse setzt auch in Zukunft auf das RMCC. „Der Kunde hat den Vertrag um weitere fünf Jahre verlängert. Die Vertragsverlängerung ist ein Beispiel für eine Vielzahl an Kunden, die mit uns eine längerfristig angelegte Partnerschaft aufbauen möchten und unseren Leistungen Vertrauen schenken“, drückt Martin Michel, Geschäftsführer der Wiesbaden Congress & Marketing GmbH, seine Zufriedenheit aus.

Die Einbindung der heimischen Kreativen sei ein „genetischer Bestandteil der Messe“, betont Andreas Kerstan, Geschäftsführer der ARTe Kunstmessen GmbH. „Ein Teil des Erfolgs und Markenkerns der ‚ARTe‘ Kunstmesse ist der bewusst zusammengestellte Mix aus regionalen, nationalen und internationalen Galerien sowie Künstlerinnen und Künstlern. Dabei ist uns eine gute Repräsentanz aus der Region Rhein/Main und der Landeshauptstadt selbst besonders wichtig“, so Kerstan.

Messeinformationen:

Die Messe findet am Freitag, 13. September, von 17 bis 21 Uhr, am Samstag, 14. September, von 11 bis 20 Uhr und am Sonntag, 15. September, von 11 bis 18 Uhr statt. Der Eintritt kostet im Vorverkauf für Erwachsene zehn Euro, für Gruppen bis zu vier Personen zusammen 20 Euro. An der Tageskasse kosten die Karten pro Person 15 Euro und ermäßigt zehn Euro. Für begleitende Kinder unter 16 Jahren ist der Eintritt frei. Tickets gibt es unter <https://arte-store.de/kunstwerk-verzeichnis/arte-wiesbaden-tickets/>.

+++